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令和5年５月１8日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数少人数教室 

令和5年度 第1回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：校長 

１  校長挨拶 

２  地域協働学校運営協議会委員紹介 

３  地域協働学校運営協議会委員の委嘱 

４  本校の教育方針等について（校長） 

      ５  新宿区教育ビジョン及び地域協働学校について（校長） 

６  教育計画・今年度の行事について（教務主幹） 

７  生活指導について（生活指導主幹） 

８  運営協議会委員の皆様から 

９  その他 今年度の予定など 

 

 

✿ 会長より 挨拶 

 地域協働学校運営協議会の会長の委嘱を受けました。皆様のご協力、よろしくお願いいたします。今朝、登校

の見守りをしていたところ、２年生５人が駆け寄ってきて、「毎朝見守りありがとうございます。」と言ってくれまし

た。涙が出るほど嬉しく、これからも頑張ろうと思いました。 

 

✿ 挨拶・本校の教育方針について・新宿区教育ビジョン及び地域協働学校について（校長） 

 柏木小学校に来て４年目になりました。本校を、子どもたちの主体性を伸ばす学校にしよう、と考えています。

そのために、授業をフルモデルチェンジしました。教科担任制及びコース別学習を導入し、子どもたちが学び

方を自分で選べるようにしました。高学年ではチーム担任制を導入し、複数の教員で複数の児童をみていきま

す。まなびのマルシェでは、「ユニークな生き方」をしてきた「冒険家」から、こだわりや取り組んできたことを聞

くことで、探求するきっかけを作っていきます。また、体験活動を重視しています。「リバティ」という放課後部活

動を開始し、8つの部活動を立ち上げました。プロの講師から教わり、本物に触れる機会を作っていきます。屋

上農園は、クラブ活動と一般枠に分け、クラブ活動ではゆくゆくは子どもたちが会社を立ち上げることを想定し

ています。先日は「みどりとリサイクルフェア」で苗と玉ねぎの販売をさせていただきました。子どもたちがやって

みたい、と思うことを実現していく学校を作りながら、子どもたちを元気にしていこう、というのが本校の教育方

針になります。これらの教育の展開は、新宿区教育ビジョンを元に設定しています 

  

✿ 教育計画・今年度の行事について （教務主幹） 

 柏木小学校に赴任して1ヶ月半ですが、柏木の子どもたちはとても素直だと感じました。北新宿は人間味あ

ふれる地域で、子どもたちを大切にしている気持ちが、子どもたちの素直さを生んでいるように感じています。 



6月12日から、6年生の日光移動教室が実施されます。６月１９日からは、水泳の授業が始まります。安全に

留意して行っていきます。６月２２日から２４日には、今年度１回目の学校公開があります。２４日には引き取り訓

練も実施されます。７月２１日から夏休みですが、今年度から夏休み中に個人面談を実施します。７月２８日、３

１日に夏季水泳を行います。「まなびのマルシェ」は6月8日、10月16日、2月17日に予定されていますので、

ご参観いただければと思います。 

 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

 生活指導部では、全職員が共通理解を持ち、同じ方向を向いて子どもたちを見守って育てていくことを目標

にしています。今年度は、どのクラスも落ち着いてスタートできています。年度初めには挨拶ができない様子や、

休み時間に廊下を走ってしまうような姿もありましたが、朝会で教員から話をすると、子どもたちは素直に受け

入れて行動に移せています。子どもたちの地域での姿も知りながら見守っていきたいと思いますので、情報が

ありましたら教えていただきたいと思います。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・町会のごみゼロデーに、秋には子どもたちにも参加してもらいたいと思っています。 

・朝遊びの見守りをしていますが、最近は子どもたちの方から挨拶してくれるので嬉しいです。 

・育成会の懇親会には、校長先生、副校長先生にもご参加いただきありがとうございました。 

・６月８日のまなびのマルシェを参観したいと思っています。楽しみにしています。 

  ・放課後こどもひろばにお手伝いに来る機会があり、子どもたちの様子を見ることができました。今後、お手 

伝いできることがあれば参加したいと思います。 

・今年は図書ボランティアに６，７名の保護者が参加してくださる予定ですので、読書旬間に読み聞かせを 

お願いしたいと思っています。 

・放課後部活動を子どもたちは楽しみにしていて、自分で決めた部活動に学校で参加できる、ということが 

子どもたちは嬉しいようで、応援したいと思います。 

・屋上農園を通して、地域の方々と繋がっていき、柏木地区が盛り上がっていくとよいと思っています。 

・全校朝会で民生委員として挨拶をさせていただき、ありがたいと思いました。今は悩みがなくても、地域に 

民生委員がいることを覚えていていただければと思います。 

・卒園児の成長を、柏木小学校で見ることができて嬉しく思っています。今後も子どもたちを見守っていきた 

いと思います。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

 西新宿地区は、地域の皆様が温かく子どもたちと接してくださっていることを感じています。今年も、皆様のお

話を聞きながら、教育委員会事務局は何ができるかを考えながら支援をしていきたいと思います。 

 

✿ 教育支援課 社会教育指導員より 

柏木小学校の運営協議会には、長い期間参加させていただいています。校長先生のお考えに地域の皆様が

協力するということが素晴らしいことだと思います。子どもたちがわくわくする学校生活を送れるとよいと思いま

す。 

 

次回の運営協議会 ６月２９日（木）１５時30分～ 


